



## Humanitas suma profesores de EE UU al VIII Centenario

:: R. R. / WORD

**SALAMANCA.** La Facultad de Filología, a través del Proyecto Humanitas, reabrió ayer sus actividades vinculadas al VIII Centenario de la fundación de la Usal con la organización de un ciclo de conferencias en el Aula Magna del Palacio de Anaya. La iniciativa pretende potenciar el

estudio de las diferentes áreas de conocimiento de las humanidades, tales como la literatura, la lingüística, la historia y la filosofía.

El ciclo arrancó ayer de la mano del profesor de la Universidad de Virginia (Estados Unidos) y referente mundial en los estudios medievales y renacentistas ingleses, Anthony C.



Anthony C. Spearing disertó ayer en el Aula Magna de la Facultad de Filología. :: MANUEL LAYA

Spearing, quien disertó sobre William Shakespeare. Las figuras del primer presidente de Estados Unidos, Abraham Lincon, y del poeta Federico García Lorca se analizan en las conferencias de hoy y mañana a cargo de profesores de la universidad norteamericana de Wake Forest.

El Proyecto Humanistas agrupa en sus filas a las facultades de las áreas de humanidades y letras. Sus decanos y directores vienen organizando diferentes ciclos culturales y conferencias lo largo de los dos últimos años para impulsar la efeméride.